
Bemerkungen
über
Schröckh's Lehrbuch
der allgemeinen Weltgeschichte.

Seite 73. Fast 4000 Jahre vor der Geburt Christi) Die Beobachtungen der Naturkündiger und die Erwägung, daß in so kurzer Zeit, als zwischen der Schöpfung und dem Ursprung der Monarchieen angenommen wird, die zweifache Bevölkerung der Erde nicht vorgehen konnte, nöthigen die Neuern, einen längern Zeitraum, als den von Petav festgesetzten, anzunehmen, wie denn auch aus Mangel einer Zeitrechnung, die erst durch die Olympiaden in Griechenland eingeführt worden, die Berechnung der Zeiten, vor dieser Epoche nicht statt finden konnte.

S. 73. Gott brachte innerhalb 6 Tagen das Licht — hervor) Herder erklärt in seinen Ideen zur Philosophie der Geschichte der Menschheit II.